



**ROTARY
CURACAVÍ**



Atención especial a parcelas



Proyecto de Riego Tecnificado
Mantenimiento de parcelas
Limpieza de terrenos y jardines
Fumigación, control de plagas

Atención a particulares y empresas

www.gyragro.cl
contacto@gyragro.cl
9 78177329 + 56 9 66125534



*Tu Mejor Compañía
en el Corazón de
Curacaví*

90.3 FM

**BUENOS DIAS
CURACAVÍ**

*Informa y une
a la Comuna*



STIMED
Servicio Integral Optico

FONO: 22835 98 30 CONVENIO CON FONASA E ISAPRES

ATENCIÓN
EMPRESAS
Y DOMICILIOS
FONO 22835 98 30



Pasamos Agosto

El evento se realizó con más de 500 personas y contó con las actuaciones de los grupos Los Ramblers y Renacimiento

Dirigente del Rugby visitó Escuela Municipal

Carabineros de Curacaví entrevista a locatarios

Vecinos en actividades en Gestión de Riesgo

Vuelve desfile de Fiestas Patrias en Curacaví




DIGITALDENT
CLÍNICA DENTAL

Implantes - Radiografías - Coronas
Prótesis - Urgencias

BUENOS DÍAS CURACAVÍ

Quiénes Somos



María Trinidad Icaza Sepúlveda



Carlos H. Salinas Dauvergne

Dirección:

Lidia Silva de Mc Vey 185, Curacaví
Correo electrónico:
buenosdiascuracavi@gmail.com.
Teléfono: 9 7211 0142.
Director y Representante Legal:
María Trinidad Icaza Sepúlveda.
Sub Director: Carlos H. Salinas
Dauvergne.

Colaboradores:

Nibaldo Guerra Figueroa:
Diseño Gráfico y Diagramación.
Rodrigo Franco: Periodista.
María Trinidad Icaza: Edición.
Carlos H. Salinas Dauvergne:
Estrategia Operacional.
Juan Pablo Morales Farfán.
Víctor Méndez Navea.

MISIÓN: Hemos asumido el compromiso y la responsabilidad de promover, las actividades de nuestra comuna, informar a los vecinos en diversas materias como son educación, cultura, trabajo y servicios en general, dando instancias de libre participación de las personas, proporcionándoles espacio de información y servicios de calidad, que cumplan con las expectativas de este equipo de trabajo.

VISIÓN: Nuestro equipo de trabajo tiene como meta común, lograr consolidar a Buenos Días Curacaví como un medio de comunicación comunal de servicio, información y educación, generando un valor agregado único y posicionándonos como los primeros en esta materia en la comuna.

Vuelve el Desfile de Fiestas Patrias en Curacaví

Después de tres años, este viernes 16 de septiembre desde las 10:00 horas se realizará el desfile en homenaje a las Fiestas Patrias en la Plaza Presidente Balmaceda con la participación de establecimientos educacionales, organizaciones sociales y comunidad civil de nuestra comuna. El mismo día, a las 9:00 horas, se realizará el Te Deum de Acción de gracias por la patria en la Parroquia Nuestra Señora del Carmen.



Vecinos participan en Actividades de gestión de Riesgo de Desastres en la comuna

Diversas actividades de Gestión del Riesgo de Desastres con Cruz Roja Nacional se han desarrollado en la comuna, siendo la última de ellas en el sector de La Viña, el pasado sábado 10 de septiembre.

A través de la Media Luna Roja de Turquía, el Proyecto de Reducción del Riesgo de Desastres se han ejecutado en tres comunas del país: La Serena (región de Coquimbo), Machalí región de O'Higgins) y Curacaví. Fueron los cuatro talleres aplicados: RCP (Respiración Cardiopulmonar), Primeros Auxilios Psicológicos, Uso y Manejo de Extintores, y Familia Prevenida. Además, se entregó a cada uno de los participantes, un KIT de Emergencias con implementos básicos para considerar ante una eventual situación de emergencias o catástrofe.

Anteriormente, los mismos cursos fueron impartidos a los vecinos de El Pangue y en Alhué.



#UnaCita
ConElFolklor

RADIO
LUBNA 90.3 FM

EL DULCE SABOR DE LA TIERRA
JUNTO A GERARDO ROMERO
Y MARIANELA DURÁN

ON AIR

Escúchanos
todos los Domingos
10:00 a 14:00 horas

radiolubna.cl



¿Qué es el acoso laboral y como puedo identificar qué tipo de acoso puedo estar sufriendo?



En el marco de la ejecución del Proyecto Adjudicado de Fondo de Medios de Comunicación, "Mujer no tengas miedo, di no a la violencia", Folio Nro. 55636, estaremos revisando durante esta semana y la próxima, qué es el Acoso Laboral y qué hacer para denunciarlo, tema que hemos escogido junto a Omil para acompañarlos en este marco informativo. Esta semana revisaremos los conceptos y la próxima edición veremos cómo denunciarlo. El acoso laboral se define como toda conducta que constituya agresión u hostigamiento, ejercida por el empleador o por uno o más trabajadores, en contra de otro u otros, por cualquier medio, y que

tenga como resultado para el o los afectados menoscabo, maltrato o humillación, o bien que amenace o perjudique su situación laboral o sus oportunidades en el empleo, siempre que todas estas conductas se practiquen en forma reiterada. La manifestación de la conducta abusiva puede traducirse a través de comportamientos, palabras, actos, gestos y/o escritos y en la práctica estos se pueden reconocer de la siguiente forma:

- Gritar, avasallar, murmurar o insultar a la presunta víctima cuando está sola o en presencia de otras personas.
- Amenazar y/o intimidar de manera permanente a la presunta víctima.
- Tratar a la víctima de manera diferente o discriminatoria, con el objetivo de estigmatizarla frente a otros.
- Sobrecargar de forma selectiva y desproporcionada a la víctima, con mucho trabajo.
- Ignorar o excluir, hablando sólo a tercera/s persona/s presente/s, simulando su no existencia.
- Inventar y/o difundir situaciones inexistentes o rumores maliciosos o calumniosos que dañan la reputación, honra, dignidad o imagen de

la presunta víctima, en lo personal, en lo familiar o en lo laboral.

- Ignorar, minimizar o invisibilizar maliciosamente los éxitos profesionales o atribuirlos a otra u otras personas o a elementos ajenos a la víctima, como la casualidad o suerte.
- Ridiculizar su trabajo, sus ideas o los resultados obtenidos ante los demás trabajadores y/o trabajadoras.
- Asignar tareas y objetivos con plazos imposibles de cumplir.
- Quitar áreas de responsabilidad de forma arbitraria, sustituyéndolas por otras tareas o no asignando ningún trabajo.
- Modificar sus atribuciones de manera arbitraria, sus funciones y/o responsabilidades sin informar previamente a la presunta víctima.
- Retener información crucial para su trabajo o manipular a la víctima para inducirle a error y después acusarle de negligencia o faltas profesionales.
- Castigar duramente o impedir cualquier toma de decisiones o iniciativa personal en el marco de sus atribuciones.
- Burlarse de la orientación sexual de un trabajador o trabajadora.

- Mofarse de la discapacidad de un trabajador o trabajadora. Además, otra arista para contextualizar el acoso laboral es el tipo y estos son los siguientes:
- Vertical descendente: Es aquel en que la persona acosadora ocupa un cargo superior a la presunta víctima como, por ejemplo, su jefe o jefa.
- Vertical ascendente: Es aquel que se ejerce por uno o más personas acosadoras en contra de la presunta víctima que se encuentra en un cargo superior, por ejemplo, grupos de trabajadores y/o trabajadoras confabuladas para hostigar a la jefatura.
- Horizontal: Es aquel que se ejerce por una o más personas acosadoras en contra de la presunta víctima que no tiene funciones de jefatura respecto a esta o éstas y que no esté comprendido en la hipótesis de acoso laboral descendente como, por ejemplo, un trabajador o trabajadora que hostiga a otro u otra que no es su jefe o jefa.

Fuente: Corporación de Asistencia Judicial.



Verdulería
Juan Carlos *Siempre Frescas y Ricas*

Pasaje San Marcos N° 400 Villa San Pedro. Atiende de lunes a sábados de 09:00 a 14:30 y 16:00 a 21:00 horas y domingos de 09:00 a 14:30 horas. Teléfono +569 8504 8538



Segunda versión de "María Pinto, Corazón de Tradiciones"



La actividad, que fue organizada por la I. Municipalidad de María Pinto, reunió un público de más de 2000 personas

Con éxito se desarrolló la Segunda versión de "María Pinto, Corazón de Tradiciones", actividad que contó con Mercado Campesino, Emprendedores, Juegos Típicos y mecánicos, cocinerías, además de presentaciones artísticas, entre ellas, el grupo folclórico Cofoffa y la banda La Gran Mezcla.

La actividad, que fue organizada por la I. Municipalidad de María Pinto, reunió un público de más de 2000 personas. La jornada culminó con la presentación del grupo COFOSSA, quienes presentaron un cuadro huaso y de La Tirana.



"Perderse para reencontrarse consigo mismo; olvidar todo para empezar a aprender; todo tiene un inicio en cero las veces que lo requieras"

Jorge Luis Moreno Lagos

Más de 80 productos saludables



TU TIENDA ONLINE
de alimentación saludable

Te invitamos a conocer nuestro catálogo para que disfrutes los increíbles beneficios que una alimentación saludable te ofrece.

Encuétranos en Redes Sociales



Si prefieres hablemos al



Las personas mayores de Curacaví tuvieron su esperado “Pasamos Agosto”



• El evento se realizó el pasado sábado con más de 500 personas y contó con las actuaciones de los grupos Los Ramblers y Renacimiento.

El sábado 10 de septiembre, la Municipalidad de Curacaví organizó el esperado evento “Pasamos Agosto” con más de 500 entusiastas Personas Mayores de nuestra comuna presentes en el Centro de Eventos Joaquín Blaya.

La actividad contó con la exitosa presentación de Los Ram-

blers, una de las orquestas más populares de Chile que interpretó sus mejores éxitos de sus 60 años de trayectoria, además de todo el ritmo local del grupo Renacimiento, quienes hicieron bailar a los presentes a pesar de la fría tarde existente durante la jornada.

En una jornada enmarcada por el reencuentro, por la situación sanitaria que se vive hace unos años, se retomó el tradicional Paseo de las tortas, el cual se disfrutó por todo el público presente.

Dirigente del rugby nacional conoció metodología de la Escuela Municipal de Curacaví

La semana anterior, el Presidente de la Federación Deportiva Nacional de Rugby, Cristian Rudloff, visitó la Escuela Municipal de Rugby, taller que entrena dos veces en la semana en la cancha de pasto sintético de la escuela San José Obrero. La presencia del dirigente tuvo como objetivo conocer la metodología de trabajo que se encuentra realizando nuestro taller deportivo, que podría ser replicado en los demás municipios a nivel país, tras el acuerdo de colaboración entre la Asociación de Municipalidades (ACHM) y la Federación. Te invitamos a participar de la Escuela Municipal de Rugby los días martes y jueves a las 16:30 horas en la Escuela San José Obrero.



Homenaje de Familia Coronado Morales

(Por: Javiera Ortiz Coronado. Recopilación de Juan Pablo Morales Farfán)

La primavera comienza a instalarse como aquel 14 de septiembre cuando abruptamente te arrebataron la vida. Nuestras almas húmedas por tu ausencia. Siempre estarás en nuestros corazones Amigo, hermano. Recibe nuestro homenaje Familia Coronado Morales.

“Luis Bernardino Meliñán Marín, en 1974, profesor de la Escuela Rural N.20 de Pehuenco, ha informado que la identidad del docente, aparece en el Memorial de la ciudad de Temuco. El maestro, al bajarse del bus que lo traía a Victoria, el 18 de septiembre de 1974, fue raptado en el terminal rural, frente a la Estación de Ferrocarriles, por individuos que lo introdujeron en un auto blanco y su cadáver apareció en la morgue, el 20 de octubre de 1974, descompuesto, con sus facciones irreconocibles y

Recordándote... Querido amigo, hermano, siempre presente en nuestras vidas ❤️



FOTO: SEÑORA ISABEL MARÍN MELINAO, MADRE DE LUIS BERNARDINO MELIÑAN MARIN

que en sus muñecas se dejaban ver restos de alambres “lo que daba a conocer que había estado amarrado de manos”... No tengo fotos del Ñaño,

como le dice mi familia, pero sí su historia y la de su madre, mi bella mama Isabel. Olvidar jamás, hoy más que nunca duele esta fecha y el día gris

lo demuestra...Para que nadie pierda la memoria. Porque soy parte de esta historia.

Están mis hijos, mi mañana.

Vecinos de María Pinto recibieron atención y orientación por parte del SERVIU

Una atención conjunta entre el Servicio de Vivienda y Urbanismo SERVIU y la oficina de Vivienda de la Municipalidad de María Pinto, se desarrolló en una maratónica jornada de trabajo, donde los vecinos y vecinas de diferentes puntos de la comuna, resolvieron sus dudas y consultas sobre subsidios, mejoramientos y proyectos de vivienda en la zona. En la actividad se realizaron más de 20 atenciones de diversa índole, resolviendo interrogantes a los vecinos del lugar. La encargada de la Oficina de Vivienda de la Municipalidad de M. Pinto, Pamela Acuña, señaló que esperan repetir este tipo de actividad una vez al mes junto a SERVIU.



Dina Ampuero Gallardo

(De: Francisco Leyton Meléndez. Recopilado por Juan Pablo Morales Farfán)



En la década de 1980 llegó a Curacaví a trabajar como profesora de artes plásticas en el liceo CN. 88 y vivió en una casa del sector céntrico, a pasos de la Plaza Presidente Balmaceda.

La poesía en el valle de Curacaví no ha sido atributo de un solo escritor. Conoceremos en esta oportunidad, a una maestra notable en la historia local reciente, posicionando su trascendencia literaria internacional en la memoria curacavinana.

Dina Ampuero Gallardo (1939-2017) nació en Quellón, Chiloé. Desde muy pequeña tuvo contacto cercano con la vida docente en un colegio de aquella localidad, donde su madre era directora del establecimiento y de quien adquirió el interés por las artes plásticas y literatura. La poesía de Gabriela Mistral –memorizando y recitando– fue su más temprana aproximación en la infancia, al camino que seguiría posteriormente como escritora. Más tarde conoció las obras de Pablo Neruda

y Vicente Huidobro.

Estudio en el liceo de Ancud y luego se trasladó a Santiago para continuar el aprendizaje, ingresando posteriormente a la carrera de castellano en el Instituto Pedagógico; pero su interés en ese momento estaba en otra área y decidió entrar a la Escuela de Bellas Artes de la Universidad de Chile, titulándose como profesora de Estado en artes plásticas en 1955 y ejerciendo a continuación en las ciudades de Santiago, Castro y Quillota.

En la década de 1980 llegó a Curacaví a trabajar como profesora de artes plásticas en el liceo CN. 88 y vivió en una casa del sector céntrico, a pasos de la Plaza Presidente Balmaceda. De trato amable y cariñoso, la maestra dejó una huella en los estudiantes, a quienes ocasionalmente

invitaba a tomar un café y a conocer exposiciones de arte en Santiago; el método utilizado por ella para evaluar tareas se distanciaba de la imagen clásica del profesor implacable o sancionador, enfocándose en lograr el aprendizaje, incluso a partir de los errores.

Cuando estuvo trabajando en Santiago dedicó tiempo a la escritura en verso libre y a dibujar. Sentía predilección por crear poemas, aunque también escribió relatos y desarrolló una carrera paralela como ilustradora y pintora. En el transcurso del tiempo, más de 18 libros de su autoría publicados han difundido las obras de Dina Ampuero en Chile, llegando a ser conocida en varios países americanos y en el continente europeo. Participó además en diferentes encuentros

literarios y fue premiada en concursos nacionales y en el extranjero.

En Quillota promovió activamente las iniciativas literarias. El primer libro que salió a la luz con sus poemas fue Vivencia y Canto, publicado en 1983. Otras obras fueron: Ritual de Marejadas; Persiguiendo los Sueños; Mi Asombro del Color; Cantarito de Mi Tierra; Danza Azul Americana; Fugas Interiores y Quillota a Flor de Piel.

Luego de enseñar en el Liceo de Curacaví, se acogió a la jubilación y regresó a Quillota, donde continuó su carrera artística y literaria en la ciudad que mostró gratitud a la maestra ilustradora, pintora y poetisa Dina Ampuero Gallardo.

Francisco Leyton Meléndez, Investigador de historia y genealogía de Curacaví.

OFERTAS LABORALES

Ahora puedes revisar nuestras ofertas laborales actualizadas en: <https://www.municipalidadcuracavi.cl/omil/>

JUNJI

Requiere técnicos en Educación Parvularia, para elaboración y ejecución de la planificación y evaluación del proceso pedagógico en aula, debe velar por el bienestar integral del niño/a. Horarios: lunes a viernes de 08:30 a 17:20 Hrs. Sueldo: \$398.948 líquido. Lugar de trabajo: Curacaví. Y alrededores. Interesados enviar su currículum actualizado, al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Se requiere Asistente de Logística, Ingeniero o Técnico Nivel Superior en Administración de empresas o Logística, para Ingreso, registro y control de fabricación a sistemas ERP, ingresos de insumos, control de stock, coordinación de compras en insumos de fabricación, conocimientos de sistema ERP. Horarios: 45 horas semanales. Sueldo: Acorde al mercado. Lugar de trabajo: Curacaví. Interesados enviar su currículum actualizado, al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Se requiere Técnico en Estructuras Metálicas, u oficio afín, con experiencia, conocimientos en soldadura o fabricación de estructuras. Conocimientos en corte de dimensionados de material y en montajes de estructuras. Horarios: 45 horas semanales. Sueldo: Acorde al mercado. Lugar de trabajo: Curacaví. Interesados enviar su currículum actualizado, al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Se requieren 2 Guardias con curso OS-10 vigente. Horarios: turnos 4x4 Sueldo: \$500.000 líquido. Lugar de trabajo: Curacaví. Interesados enviar su currículum actualizado, al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Se necesitan Operadores para área de envasado, ideal especialistas en máquinas de llenado (no excluyente) con experiencia en industria de alimentos. Con enseñanza media completa. Horarios: Disponibilidad para trabajar por turnos (día, tarde, noche). Sueldo: Acorde al mercado. Lugar de trabajo: Curacaví. Interesados enviar su currículum actualizado, al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

AGRÍCOLA

Se requieren 4 Operarios de Tractor con carro autocargable, licencia al día, con 5 años de experiencia. Horarios: lunes a viernes 08:00 a 17:30 Hrs. con posibilidad de horas extras. Sueldo: \$630.000 líquido. Lugar de trabajo: Camino Cuesta lo Prado. Curacaví. Interesados enviar su currículum actualizado, al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Ofrece practica en el área de laboratorio de calidad, para apoyo del equipo, deseables carreras técnicas en Laboratorio, Biólogo o Bioquímico. Horarios: 45 horas semanales Sueldo: Acorde al mercado. Lugar de trabajo: Curacaví. Interesados enviar su currículum actualizado, al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA AGRÍCOLA

Necesita Técnico Agrícola, con experiencia en Riego Tecnificado, conocimientos en riego para cultivos en sustrato, programación, mantención y monitoreo de parámetros de fertirrigación. 45 horas semanales Sueldo: acorde al mercado y según experiencia. Lugar de trabajo: Lo Águila, Curacaví. Interesados enviar su currículum actualizado, al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

MARASEED (TEMPORADA 2022)

Requiere Operarios de Cosecha y Mantención de cultivo para realizar labores de conducción de Cultivo, podas, formación de plantas, cosecha, etc. Horarios:

lunes a viernes de 07:30 a 16:00 Hrs. hasta el 31 de agosto. Desde el mes de septiembre, lunes a jueves de 07:00 a 15:00 Hrs. viernes 07:00 a 13:30 Hrs. sábados 07:00 a 11:00 Hrs. Sueldo: Acorde al mercado. Lugar de trabajo: Curacaví. Lo Águila. Interesados enviar su currículum actualizado, copia cédula por ambos lados, al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

MARASEED (TEMPORADA 2022)

Requiere Operarios de híbrido tomate y pimentón. Realizar la emasculación y polinización de los cultivos de tomate y pimentón. Realizar labores de cultivo. Horarios: lunes a viernes de 07:30 a 16:00 Hrs. hasta el 31 de agosto. Desde el mes de septiembre lunes a jueves de 07:00 a 15:00 Hrs. viernes 07:00 a 13:30 Hrs. sábados 07:00 a 11:00 Hrs. Sueldo: Acorde al mercado. Lugar de trabajo: Curacaví. Lo Águila. Interesados enviar su currículum actualizado, copia cédula por ambos lados al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

MARASEED (TEMPORADA 2022)

Operarios de Parentales machos tomate y pimentón. Realizar la extracción de flores y desgrane. Realizar labores culturales. Horarios: lunes a viernes de 07:30 a 16:00 Hrs. hasta el 31 de agosto. Desde el mes de septiembre lunes a jueves de 07:00 a 15:00 Hrs. viernes 07:00 a 13:30 Hrs. sábados 07:00 a 11:00 Hrs. Sueldo: Acorde al mercado. Lugar de trabajo: Curacaví. Lo Águila. Interesados enviar su currículum actualizado, copia cédula por ambos lados, al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

MARASEED (TEMPORADA 2022)

Operarios Agrícolas, para producción de lechugas, realizar trasplantes, deshojes, mantención de plantas, etc. Horarios: lunes a viernes de 07:00 a 15:30 Hrs. Sueldo: Acorde al mercado. Lugar de trabajo: Curacaví. Fundo Monterrey. Interesados enviar su currículum actualizado, copia cé-

dula por ambos lados, al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Requiere Operarios para planta de Incubación de aves, resguardando la bioseguridad y el bienestar animal. Horarios: Turnos Rotativos 6x1. Sueldo: Acorde al mercado. Lugar de trabajo: Curacaví. Interesados enviar su currículum actualizado, al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Requiere Operarios para procesos productivos, realizando labores diarias en pabellón de producción de aves. Horarios: Turnos Rotativos 6x1. Sueldo: Acorde al mercado. Lugar de trabajo: Curacaví. Interesados enviar su currículum actualizado, al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.



Registra tu currículum en la Bolsa Nacional de empleo BNE, el portal para buscar y ofrecer empleo. Ingresa aquí: <https://www.bne.cl/>.



CURSOS ONLINE GRATUITOS.

Revisa los requisitos y los cursos disponibles. Ingresa en: <https://eligemejor.sence.cl/BuscarCursoNuevo/PorPrograma>



REALIZA TU TRAMITE DE SEGURO DE CESANTIA ONLINE. Ingresa en: <https://www2.afc.cl/WUI.AAP.OVIRTUAL/Default.aspx?ReturnUrl=%2fWUI.AAP.OVIRTUAL%2f>.

Beneficios de los productos veganos para el cabello ¿Qué son los productos veganos?



Cada vez hay más personas que apuestan por el veganismo como forma de vida. Las personas veganas apuestan por los productos naturales y rechazan los alimentos o artículos de consumo de origen animal ya que no los conciben como mercancías. Los alimentos y los productos veganos tienen como principal cualidad que

no son ni proceden de animales. Las personas veganas no solo tienen en cuenta la procedencia de sus alimentos sino que también consumen todo tipo de artículos de ropa, cosmética, medicamentos, productos de limpieza, etc. de origen no animal. Para hacer frente a la fuerte demanda de productos veganos varias

son las marcas de cosmética y de productos para el cabello que han apostado por la creación de productos vegetales y naturales. Estos cosméticos tampoco incluyen ingredientes sintéticos o que hayan sido testado en animales.

¿Qué beneficios tienen los productos veganos para el cabello?

La cosmética vegana para el cabello, también conocida como "cruelty free" es aquella cuya composición es totalmente natural y procede de las plantas. Los ingredientes vegetales y minerales de los productos veganos para el cabello producen beneficios en tu pelo. ¡Te los detallamos

a continuación!

- Tiene muchos menos productos químicos que los productos convencionales: la mayoría de cosméticos y productos para el cabello contienen ingredientes químicos que pueden acabar siendo perjudiciales para tu organismo.

- Mejoran la salud de tu pelo.
- Son aptos para todo tipo de cabellos.

- Requieren el uso de menos cantidad de producto en cada lavado

Con estos antecedentes te invitamos a preferir productos veganos!

Fuente: <https://centrosbeltran.com/>

Mástil
Si cuelgas en un mástil, éste deberá ser de color blanco y la bandera tiene que estar izada al tope.

Vertical
En caso de instalar de manera vertical, ésta debe tener el color azul y la estrella en el extremo superior izquierdo.

Horizontal
Cuando utilices la bandera de manera horizontal, la estrella debe quedar en la parte superior izquierda.

www.municipalidadcuracavi.cl

VENTA, COMPRA Y ARRIENDO DE PROPIEDADES

VENTAS Y COMPRAS DE:
Casas - Parcelas - Sitios Urbanos - Viviendas Urbanas - Terrenos Agrícolas

ARRIENDOS DE:
Casas en Parcelas - Viviendas Urbanas - Locales Comerciales
Paños Agrícolas

DESEA VENDER, COMPRAR O ARRENDAR AGILMENTE SU PROPIEDAD, CONTACTENOS:
Para Comprar o Arrendar llamar o escribir al: +569 9593 9444
+569 7658 0339 - +569 9047 8646
Para Vender o Arrendar su propiedad llamar o escribir al: +569 7658 0339

LEON PROPIEDADES
2 28353841
2 28353538

Av. Ambrosio O'Higgins N°128 - Curacavi
Costado Poniente de la Comuna, 300 m
antes de llegar al Puente.
info@leonpropiedades.cl

www.leonpropiedades.cl



RECETA

Autor: Rincón del Chef Marabela.

Adobos para la Parrilla (Parte II)

Tiempo de Preparación: 15 minutos (por cada uno).

Ingredientes (Para 10 personas de cada tipo).

Para Vacuno al Vino Tinto

- 400 c.c. de Vino Tinto (cepa a gusto)
- 2 Cebolla medianas (picadas en cuadrillos)
- 1 Diente de Ajo (picado finamente)
- 1 Cucharada de Hierbas (puede ser: Menta, Matico o Cedrón)
- 1 Hoja de Laurel
- 2 Cucharadas de Aceite de Oliva

- Sal y Pimienta (a gusto).

Para Cerdo a las Hierbas

- 1 Cucharada de ralladura de Limón
- 200 c.c. de Jugo de Limón
- Aceite de Oliva (a gusto)
- 2 Dientes de Ajo (picados finamente)
- 1 ½ Cucharadas de Romero (picado muy fino)
- 1 Cucharada de Tomillo (picado)
- 2 Cucharaditas de Mostaza
- Sal y Pimienta (a gusto).

Para Pollo al Limón Picante

- 100 c.c. de Jugo de Limón
- 2 Cucharada de ralladura de Limón
- ¼ Taza de Aceite de Oliva

- 4 Cucharadas de Cilantro (picado finamente)
- 2 Ajíes Verdes (picados)
- 4 Dientes de Ajo (picados finamente)
- 1 Cucharada de Miel
- Sal (a gusto).

Preparación

Para Vacuno al Vino Tinto

1. Mezclar muy bien todos los ingredientes.

Para Cerdo a las Hierbas

1. Mezclar muy bien todos los ingredientes.



Para Pollo al Limón Picante

1. Mezclar muy bien todos los ingredientes.

Finalmente a disfrutar de esta segunda parte de recetas de Adobos para la Parrilla, en estas Fiestas Patrias.



HORÓSCOPO

ARIES: Es momento de salir a la luz y mejorar la calidad de vida, las rutinas, la salud y hasta el trabajo. Será favorable para alcanzar el mejor estado físico y mental.

TAURO: El amor para este signo se viene con todo. Son tres tipos que se destacarán por el eclipse de Luna Llena: el romance, el amor por los niños y la pasión. Se despiertan ideas creativas. Estará todo entre amigos, colegas o grupos a los que perteneces.

GÉMINIS: Lo emocional estará relacionado con tu carrera y cualquier decisión con respecto a tu familia o a tu hogar. Quizás sea momento de un cambio laboral o en tu situación familiar.

CÁNCER: La comunicación viene mejorando mucho en las últimas

semanas entre las personas que te rodean. Es tiempo de que lo que buscas lo encuentres y de ampliar esos horizontes en todo sentido. ¡El cielo solo es el límite ahora!

LEO: A simple vista, viene todo truncado. Sin embargo, lo que das y recibes está íntimamente ligado con lo que crees que vales. Así de simple y complicado a la vez. Por eso es importante utilizar la energía de este eclipse y apreciar lo mucho que vales.

VIRGO: Será el signo protagonista de este eclipse. En tu caso, todo se trata de tú versus el otro. Todo estará moviéndose en las relaciones más cercanas, como la pareja y los socios. Mejora cómo te tratas y aprende a verte bajo una luz más favorable.

LIBRA: Puede ser que algo a nivel psicológico o físico se manifieste en el exterior como un "enemigo". Como sea, lo más importante es que te darás cuenta. Presta mucha atención y mejora la calidad de vida.

ESCORPIO: Desde que el Sol entró a Virgo, el romance, la creatividad y los niños son temas destacados para ti en estas últimas semanas. Es momento de ver a los amigos que necesitan de tu tiempo y atención.

SAGITARIO: Sobrepasa todo, lo relacionado con la familia y los orígenes. Se esclarecen pensamientos y entra el momento de prepararse para enfocarse en quién quieres ser y cómo quieres ser visto por la sociedad. Es momento de equilibrio.

CAPRICORNIO: Este signo está en

un buen momento para recuperar la fe en lo que sea que se haya perdido en los últimos años. Es momento para aprender idiomas, conocer nuevos países y hacer todo lo pendiente.

ACUARIO: Ideal para amarse y valorarse más. Pronto se vuelve a la rutina de no sentirte apreciado o valorado. Así que es hora de cambiar cómo te ves a ti mismo.

PISCIS: Este signo es el otro protagonista de este eclipse. Con Neptuno como regente y la Luna en el signo, es probable que sea un momento muy emocional. Se sienten nuevas emociones, pero primero habrá que vencer la resistencia a entregarse y sentirse vulnerable.



VEN A CONOCER EL SABOR DE LA EXPERIENCIA

- Café Turco
- Té Turco
- Pastelería
- Gastronomía



Av. Ambrosio OHiggins 1216 - La Casona de Curacaví - Estacionamiento interior - Curacaví

Carabineros de la 63 Comisaría de Curacaví realiza entrevista a Locatarios

Durante estos últimos días, Carabineros de la 63 Comisaría de Curacaví se encuentra realizando distintas entrevistas a los locatarios del sector céntrico, con la finalidad de recopilar las problemáticas de seguridad.






ATENCIÓN:

Desde este Miércoles 31 de agosto Vacunación COVID-19 e Influenza se realizará SÓLO EN SECTOR HOSPITAL, Box 2 (por entrada principal, primer pasillo a la derecha) .No dispondremos de Punto de Vacunación en CECOSF María Salas.



Alimentos para Mascotas



- Perros
- Gatos
- Aves de Corral
- Animales de Corral
- Collares
- Antiparásitos
- Shampoo
- Pipetas Antipulgas



Av. A. OHiggins 1744
Curacaví
+569 9918 8255
Tel: 22835 3380
La Cazadora Pet



Curacavive

LA REVISTA DE LAS BUENAS NOTICIAS



revista@curacavive.cl / www.curacavive.cl / +569 9668 1498

**FERRE
JARDIN**

Materiales de construcción,
pinturas, riegos y mucho más!

¡TU RINCÓN PARRILLERO!

Todo lo que necesitas para tu
asado: parrillas y accesorios.

BOSCA

📍 Ambrosio O'Higgins 308, Curacaví, RM

📞 56961678569

imou
Protege a lo que más quieres

Conecta más de una cámara
y ¡haz inteligente tu hogar!



CÁMARA RANGER
2C Full HD giro 360°. Sirena,
Audio Bidireccional
SKU: IMO-10-113
\$ 58.990



CÁMARA WiFi
Visión Nocturna Color Inteli-
gente. Alarma, Zoom, Giro
360° Full HD 2MP Audio
Bidireccional
SKU: IMO-10-107
\$ 105.990



CÁMARA WiFi
Visión Nocturna Inteli-
gente. Alarma, Giro 360°
Full HD 2MP Audio
Bidireccional
SKU: IMO-10-115
\$ 88.990

DELIND
ELECTRONICS

Av. A. O'Higgins 1375 - 2° Piso - Curacaví
Teléfono: 562 3337 0461 - 569 7768 6660 - 569 3297 9766
www.delind.cl / ventas@delind.cl



**MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN
Y JARDINERÍA**



Ruta 68 Km 32,5 - Caleta Norte - Curacaví

**Los Mejores Dulces Artesanales Chilenos de la Zona
tienen un solo nombre...**



Doña
Isabel

Av. O'Higgins 2086, interior - Curacaví - +569 9324 3423
dulcesisabel.cvi@gmail.com

